



El 14 de febrero es una fecha que los manatienses no dejamos pasar por alto. La tendencia es buscar opciones diferentes para vivir una jornada que recordemos por mucho tiempo. Así que nos salimos de la rutina y nos atrevemos. En Manatí existen propuestas especiales que ganan más adeptos cada día.

¿Quiere saber cuál es la principal?

Sin dudas, en este 2020 el protagonismo lo tendrá La Peña 10 años son suficientes. El encuentro habitualmente sucede el segundo viernes de cada mes, en la Casa de la Música Barbarito Diez, a partir de las 9 de la noche y la entrada es totalmente gratis.

Conversando con sus fundadores.

"-En esta ocasión vamos a tener una peña con muchos videos románticos para honrar una fecha especial que los manatienses no dejamos pasar por alto", -nos asegura Eduardo Bernal Monfort, Director de Casa de la Música y fundador de la Peña.

Mientras que Oscar Ortega Pérez, realizador, productor musical y también fundador, nos comenta, -"Esta noche disfrutaremos de mucha música de los años 70 y 80. Pero, por su puesto, estará primando el género romántico en las secciones habituales de la Peña".



¡Sorpresas!

Tendremos sorpresas en la competencia musical con dos reconocidas intérpretes latinoamericanas, que hicieron historia en su momento. Además, disfrutaremos de un popurrí de éxitos de una banda inglesa, como regalo especial.

Conozca más de la Peña.

Este espacio forma parte de la programación habitual de una de las más representativas instituciones de la Dirección Municipal de Cultura en Manatí.

¿Cuándo surgió la Peña?

La Peña de la Década, como también suele llamársele, surgió en septiembre del año 2011. Hoy cuenta con un banco de música y videos que ya se acerca a las 900 canciones.

Génesis...

Oscarito nos recuerda que a la Peña le precedió la Gala a Los Beatles, que tuvo un rotundo éxito. Se realizó a teatro lleno en el Cine. Esta fue la primera vez que Radio Manatí realizó una transmisión en vivo fuera de su horario habitual.

En la actualidad...

La Peña 10 años son suficientes cuenta con un club de alrededor de 24 miembros. Han viajado a otros municipios para intercambiar experiencias y disfrutar de la buena música que no pasa de moda.



